



DEUTSCHES SPORTABZEICHEN

Sportabzeichen 2012

Wir können wieder auf ein sehr erfolgreiches Sportabzeichen-Jahr mit 158 Sportabzeichenabsolventen im Alter zwischen 7 und 79 Jahren zurück blicken.

Die beständige Teilnehmerzahl zeigt, dass das Interesse am Sportabzeichen in Bissingen ungebremst ist. Es treffen sich die „Alten Hasen“ mit den „Neulingen“ und quer durch alle Altersschichten auf dem Sportplatz, um gemeinsam und doch jeder für sich alleine die geforderten Leistungen fürs Deutsche Sportabzeichen zu erbringen.

Unser jüngster Teilnehmer war im vergangenen Jahr Emil Schur mit knapp 7 Jahren. Ältester Teilnehmer wie bereits in in all den vergangenen Jahren war Heinz Wilke, der das Sportabzeichen nun schon zum 42. Mal abgelegt hat.

Der größte Teil der Kinder hat die Leistungen fürs Sportabzeichen im Rahmen der Leichtathletik-Vereinsmeisterschaften erbracht – einer sehr gelungenen Kooperationsveranstaltung zwischen der Leichtathletik-Abteilung und der Grundschule, an der über 100 Kinder mit großer Begeisterung teilgenommen haben.

Die Erwachsenen haben überwiegend beim neu eingeführten „Sportabzeichen-Event“ und während der Sportabzeichenwoche ihre leichtathletischen Disziplinen absolviert. Die Schwimmleistung konnte wahlweise im Freibad, Hallenbad oder auch wieder im Bissinger See abgelegt werden. Nachdem sich 2011 nur ein paar Mutige in den See gewagt hatten, stieg im vergangenen Jahr die Zahl der „See-Schwimmer“ deutlich an. Mehr als 30 Sportler haben mit Begeisterung ihre Schwimmleistung im Bissinger See erbracht und wurden teilweise lautstark angefeuert.

Besondere Ehrungen erhielten im Jahr 2012 folgende Sportabzeichenabsolventen:

Julia Hiller	Gold mit Zahl 10 in der Jugend
Jürgen Blankenhorn	Gold mit Zahl 10
Margarete Baur	Gold mit Zahl 20
Ursula Platzer	Gold mit Zahl 20
Harald Müller	Gold mit Zahl 20
Rolf Most	Gold mit Zahl 25

In diesem Jahr feiert das Deutsche Sportabzeichen seinen 100. Geburtstag. Zu diesem Anlass wurde das traditionelle Fitness-Abzeichen reformiert und es wird einige Änderungen und neue Disziplinen geben. Seid gespannt, was es Neues gibt !
Ich freue mich schon auf ein Wiedersehen auf dem Sportplatz.

Sportabzeichenreferentin Anette Weil